

令和2年5月1日

学生の皆さんへ

教 務 主 事

遠隔授業の継続及び連休中の過ごし方について

新型コロナウイルス感染症の拡大を防止するため、対面による通常授業の再開は6月1日（月）以降に延期することとし、5月11日（月）以降も遠隔授業を引き続き実施します。これまでよりも授業時間数が増加しますので、普段から規則正しい生活を心がけ、体調管理に留意しながら学習を継続してください。そして、生活のリズムを維持するためにも、毎朝8時30分からの遠隔ホームルームには必ず出席しましょう。

また、連休中については可能な限り外出を控え、課題に取り組むなど自宅学習をして過ごしてください。（※土・日・祝日は、遠隔授業はありません）

なお、遠隔授業実施期間中は原則として登校を禁止しています。やむを得ず登校する場合は必ず指導教員等に事前に相談してください。

※Microsoft365 をクラブ活動等の学生活動にも活用できるよう、5月1日（金）より2段階認証を導入し、セキュリティの向上を図ります。詳しくは情報処理教育センターからの通知を確認してください。

※【重要】携帯電話事業者各社（NTT docomo、Softbank 等）が実施している学生のための通信環境確保支援措置（50GB まで無償とする措置等）については、各社の教育の重要性への理解のもと、大学・高専等の遠隔授業における学生の通信環境確保等のための特別な配慮によるものですので、当該支援措置の趣旨を十分に理解し、遠隔授業以外での過度な使用（動画視聴やオンラインゲームなど）は控えるようにしてください。

■遠隔授業時間割（5/7～5/8）

<http://www.fukushima-nct.ac.jp/200507-0508enkakujikanwar i200501-1640.pdf>